

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En el último pleno celebrado el pasado 6 de julio, la concejal de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, Dña. María Sánchez, durante el debate del punto 5 afirmó que en Nevasa, antes de ser presidida por ella, quizás otros presidentes de esta empresa habían mirado para otro lado si las contrataciones no se realizaban de forma legalmente correcta. Llegando a decir, refiriéndose al Grupo Municipal Popular, "que si se incumple la ley no vamos a mirar para otro lado como ustedes".

Asimismo, argumentó refiriéndose a mi persona "que mi condición si me permitía mirar para otro lado cuando se producían ciertas ilegalidades" (estos comentarios y otros similares se pueden verificar visualizando las video-actas).

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada por Dña. María Sánchez en el pleno ordinario de 27 de julio, la siguiente

PREGUNTA

- ¿Mantiene la concejal estas afirmaciones o fueron fruto de excesos verbales que se la ocurrieron durante el debate?

Valladolid, 26 de julio de 2021

José Antonio de Santiago-Juárez López Concejal del Grupo Municipal Popular